



FUERA MÁSCARAS



POR CALLO
DE HACHA

@CALLODEHACHA

EL QUE AVISA NO TRAICIONA

Se le hizo bolas el engrudo a la oposición en la ciudad de México. Primero, el PAN anuncia que Santiago Taboada será el candidato de la coalición a la jefatura de Gobierno de la ciudad de México, de inmediato, Adrián Rubalcava anuncia su salida del PRI y Luis Cházaro acusa a su partido de participar en acuerdos antidemocráticos.

Después, el partido del Sol Azteca amaga con salirse del Frente y buscar sus propias senadurías y diputaciones, acusando a los otros dos partidos de no valorar las aportaciones del PRD. No se ría. Todo esto ocurría a horas de que el INE cerrara los registros de las coaliciones.

Sin embargo, la tensión disminuyó más tarde, al final todo quedó en amenazas porque terminaron formando la coalición "Fuerza y Corazón por México", el último en la lista de nombres por los que ha pasado "Sí por México", "Va por México", "Unid@s", "Frente Amplio por México", "Frente Cívico Nacional", FRENAA y otros tantos.

El PAN pensó que no encontraría resistencia frente a su anuncio, hasta que Rubalcava explotó en contra de Alito.

En conferencia de prensa, el alcalde con licencia de Cuajimalpa dio a conocer su renuncia al partido y criticó a la dirigencia nacional del PRI y a su presidente, por "utilizarlo" y "traicionarlo", ya que desde un inicio

le habían prometido su apoyo para la candidatura: "Alejandro, no tienes palabra, has sido irresponsable, lamento muchísimo tu decisión de tratarme de la manera en que me trataste", le cantó Rubalcava públicamente.

Y todo parecía que quedaría ahí hasta que Sandra Cuevas atacó. Al parecer para defender a Adrián Rubalcava. La cuestión es que arremetió contra todo el Frente.

Dijo que, aunque nunca recibió apoyo durante su campaña por la alcaldía Cuauhtémoc,

luego de su triunfo, los dirigentes le solicitaron diferentes "posiciones", entre las que destacó la Dirección Territorial del Zócalo, Dirección General Jurídica y la Dirección General de Obras.

De acuerdo con la funcionaria, las dos últimas fueron solicitadas por Andrés Atayde, presidente del PAN en la CDMX.

Y no solo eso, Cuevas hizo alusión al caso del Cártel Inmobiliario y sobre el ahora precandidato a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada.

La alcaldesa también aseguró que Nora Arias presuntamente le solicitó 200 plazas para el PRD y el 25% del presupuesto de obras asignado por el Congreso de la Ciudad de México.

Y de Jesús Zambrano, dirigente nacional del PRD, de haberla recibido borracho durante un encuentro en persona.

Mediante un comunicado, "Fuerza y Corazón por México" (no se ría), afirmó que no es con amenazas, descalificaciones ni calumnias como se logran acuerdos, sino con el diálogo y la unidad.

También señalaron que, durante la gestión de Cuevas en la Cuauhtémoc, la coalición la respaldó y protegió frente a las numerosas críticas provenientes de diversas instancias gubernamentales.

Por su parte, Xóchitl Gálvez lamentó la pérdida de Rubalcava, pero aseguró que hay que concentrarse en lo que sigue y confía en que la alianza será fuerte para superar las diferencias que han surgido

Por su parte, Xóchitl Gálvez lamentó la pérdida de Rubalcava, pero aseguró que hay que concentrarse en lo que sigue y confía en que la alianza será fuerte para superar las diferencias que han surgido.

De paso envió un mensaje a la pareja de

Rubalcava y Cuevas "Hay que platicar, yo espero que se puedan resolver esas diferencias, yo trataré de conciliar lo más que pueda y hacer un llamado a que sigamos trabajando".

También aseguró que ella no está involucrada en la elección de candidaturas como se ha señalado antes, pero que sí ha pedido a los partidos que se acerquen a quienes creen que tienen más posibilidades de ganar.

Qué semanita para la oposición en la CDMX, y apenas es jueves.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

23/11/2023

OPINIÓN

